
谭艳代表：
建议完善旅游公

厕、停车场、乡村公路等
基础配套设施， 在全县
重点旅游乡村道路增设
错车道、加宽弯道，提升
旅游公共服务功能。 推
动游客咨询点、 旅游导
览牌、 入口标识等交通
引导标识建设， 实现全
域旅游“零障碍”。

（方丹 刘腾飞）

彭钢代表:
� � 建议将“十四五”规
划和二 O 三五年远景目
标纲要纳入各级干部教
育培训计划， 准确理解
和把握其核心要义，形
成推动高质量发展的强
大合力 （曾露）
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本报讯 （记者 向勇 王忠
虎 罗彬） 怀揣社情民意，肩负人
民重托。3 月 28 日，出席政协巫山县
第十届委员会第五次会议的 182 名
政协委员们以饱满的热情， 陆续来
到驻地酒店报到。

记者在现场看到， 部分代表已
经陆续抵达驻地酒店， 排队出示健
康码， 测量体温和进行核酸检测等
一些列会前准备工作。 为了确保大
会安全顺利召开， 今年的会议实行
闭环式管理，所有参会的委员、部分
列席人员， 以及一线工作人员和驻

会记者全部实行闭环式管理。
记者了解到， 参会委员对这次

大会实行闭环管理非常理解， 并且
对此次大会充满期待，教育医疗、社
会保障、环境保护、优化营商环境等
话题都是委员们关注的焦点。

政协委员曾国峰表示， 此次会
议重点关注医疗卫生方面的提案和
建议，结合当下的医疗体制改革，推
动巫山县人民医院区域医疗中心的
建设工作，通过高水平的管理，促进
高质量的发展。

政协委员黄裕萍表示， 这次提

的建议是推进从产业扶贫向产业兴
旺转变，希望通过这个建议，让扶贫
产业做的更大更强， 让更多农民得
到实惠。

2021 年是“十四五”规划的开局
之年，新起点、新希望，政协委员们
重任在肩。 大家表示，将以最饱满的
精神、最良好的状态履行政治协商、
民主监督、参政议政职能，为经济社
会发展、为人民群众福祉建诤言、献
良策。

政协委员陆续报到

政协委员陆续报到。 记者 王忠虎 摄▲

董亚平代表：
建议加大对骡坪片区旅

游发展的支持和指导力度，
让骡坪片区加快融入全县旅
游发展大格局；强化网格化、
信息化、智能化管理，推动人
防与智防相结合， 不断提升
基层社会治理水平。（曾露）

贺忠平代表：
建议打造双龙镇龙雾坝、

钱家坝为农旅融合示范基地，
成为巫山的后花园。

（曾露 龚傲）

黄承远代表：
建议加强乡村社会治

理， 鼓励引导群众参与到
基础设施管护和产业发展
中来， 推动实现共建共管
共享。 （曾露）

曾云峰代表：
竹贤乡将坚决贯彻

生态优先绿色发展理念，
加强后溪河、五里坡生态
环境保护；抢抓市级乡村
振兴重点帮扶乡镇机遇，
扎实推动绿色发展，做优
做强生态农业、 生态旅
游；强化基层治理，引导
乡风民风，保护和传承好

“下庄精神”。
（曾露 龚傲）

张远志代表：
建议加强脱贫攻坚

等各领域遗留问题、不
稳定隐患的排查化解。
加强离任村干部的关爱
和关怀。 完善金科城小
区医院、 银行等基础设
施， 加强该小区丧事扰
民行为治理工作。 加强
乡村专业技术人员队伍
建设。 （曾露）

梁玻代表：
建议县上成立“涂家坝

（宁河村）千亩旅游综合开发
新区”工作机构，以滨湖路环
线为依托，结合文化资源、旅
游资源、 生态资源等综合开
发，利用 2500 亩国土空间全
方位建设旅游综合开发新
区，促进过境游变为落地游。

（曾露）

李斌代表：
福田镇将围绕抓产

业促发展、 抓稳定保平
安、抓党史学习促干部素
质提升、抓基础设施促二
三产业发展等方面，全力
推进县“两会”精神贯彻
落实。 （曾露）

黄登衡代表：
建议加大对乡镇特

别是村级乡村振兴规划
指导力度。 将三溪乡纳
入乡村振兴重点乡镇。
加大对三溪乡场镇建设
资金支持力度。

（曾露）

高传东代表：
建议进一步强化脆李等

产业管护， 探索建立统防统
治的管护机制。 进一步加大
基础设施投入力度， 加快推
进农村道路改扩建， 加强饮
水工程科学管护。 尽快启动
龙溪场镇至巫溪蒲莲镇快速
通道规划建设。 进一步延伸
小三峡·小小三峡旅游路线，

开发“小三峡·小小三峡———龙溪古镇”精品旅游线路，加大
龙溪古镇旅游资源开发利用。 （曾露）

方运杰代表：
建议严厉打击摩的

非法运营力度， 确保人
行交通安全。 规范管理
巫山中学校外的小摊经
营， 进一步靓化旅游城
市形象， 保障学生们的
饮食卫生安全。 党员干
部要带头接种新冠“疫
苗”，尽快形成群体性免
疫。 （方丹 刘腾飞）

杨伶娟代表：
建议以活动为载体，丰

富培训形式，全面提升人大
代表履职能力，为全县经济
社会发展服好务。 加强司法
救助，切实保障群众合法权
益，助推构建和谐稳定的社
会法制环境。

（方丹 刘腾飞）

杨国华代表:
� � 建议法检两院进
一步健全庭审前沟通
机制，充分保障人民群
众的知情权、 参与权、
表达权和监督权。 强化
保险公司与医保中心
对未成年重疾及意外
伤害救助保障对接机
制， 提升群众知晓率，
扩大救助范围。

（方丹 刘腾飞）

家兴代表：
建议加大对重点

建议的督办力度，积极
解决群众关切的民生
问题。 增强人民法院民
事执行能力，切实维护
公民的合法权益和法
律的尊严。 坚决遏制乱
挖、乱采的行为，统一
依法开展行政诉讼。

（方丹 刘腾飞）

向运亚代表：
建议组织人大代表们

外出学习，开阔眼界，为巫
山发展提出更好的建议。
依法处理涉法涉诉信访问
题，普及群众法律知识。关
注农村孤寡老人生活，对
不赡养老人的违法行为要
依法重处。 加大禁毒工作
警示宣传教育， 从快、从

严、从重处理涉毒贩毒案件。 （方丹 刘腾飞）

吴美来代表：
建议强力推进法治政

府建设， 充分发挥法律顾
问和律师的作用， 把行政
诉讼的矛盾化解在源头，
同时，加强法治宣传教育，
进一步普及群众法律意
识， 不断提升全面依法治
县水平。 大力发展生态旅
游产业， 彰显旅游城市环

境卫生形象，精雕细琢提升城市品质，让来巫旅游的客人
乐在巫山，流连忘返。 （方丹 刘腾飞）

王鸿代表：
建议多进社区强

化法制宣传，提升全民
法治意识，切实引导广
大群众知法懂法守法
用法。 进一步健全社会
公平正义法治保障制
度，不断加强对社会公
平正义的法治保障。

（方丹 刘腾飞）

吴明洋代表：
建议打造“下庄村”党

员干部教育现场教学基
地；强化城市管理，垃圾车
和洒水车错峰收运。

（方丹 刘腾飞）

黄晓庆代表：
建议提升江东新区旅

游城市形象，严格管理建筑
垃圾违规倾倒、工程车乱停
乱放的乱象，降低弃土规划
场地收费标准，靓化城市灯
饰工程。大力支持边贸中心
商业发展，延伸生态农业产
业产业链。

（方丹 刘腾飞）

龚小丽代表：
建议加大推进“一站

式”安全保护力度，切实为
家暴受害者保驾护航，助推
构建和谐社会发展。创新家
事审判制度， 强化宣传，引
导广大群众积极主动参与。
加大未成年性侵行为惩处
力度， 强化宣传教育引导，
提升未成年自我保护意识。

（方丹 刘腾飞）

司小龙代表：
建议规范农村公共

交通运营管理；对笃坪烤
烟农田进行宜机化改造，
提高生产效率。

（鲁作炳）

陈军代表：
建议选优配强村支两委

班子；加强基层产业管护，提
升产品质量； 切实加强农村
人居环境整治， 提升群众生
活品质和村容村貌；从“葡萄
坝”修建大桥连接培石乡，提
升培石乡对外开放水平；加
强培石场镇附近 2 条水沟污
染治理。 （鲁作炳）

罗世勇代表:
� � 建议深入农村地区
就有效解决野猪破坏粮
食作物问题进行专题调
研，制定针对性举措，保
障群众粮食安全。 加快
当阳加油站建设进度。

（鲁作炳）


